

PERS

Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan Sambangi Masyarakat Desa Pabean Ilir Untuk Pererat Kedekatan dan Sinergi

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Jul 22, 2023 - 14:15



Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan Sambangi Masyarakat Desa Pabean Ilir Untuk Pererat Kedekatan dan Sinergi

Indramayu,- Dalam upaya untuk terus menjalin kedekatan dengan masyarakat dan membangun sinergi yang kuat antara polisi dan warga, Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan Polres Indramayu Polda Jabar, AIPDA Suprpto EBJ. SH., melaksanakan kegiatan sambang warga di Desa Pabean Ilir, Kecamatan Pasekan, Kabupaten Indramayu, Sabtu (22/07/2023).

Dengan semangat dan dedikasi dalam memberikan pelayanan terbaik, AIPDA Suprpto turun langsung ke lingkungan masyarakat untuk berinteraksi dengan warga.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulyana mengatakan kegiatan sambang ini merupakan bagian dari program rutin yang dilakukan guna memantau situasi kamtibmas di wilayahnya serta mendekatkan diri dengan warga untuk mendengarkan berbagai aspirasi dan kebutuhan mereka.

Dalam kegiatan sambangnya itu, AIPDA Suprpto berdialog dengan tokoh masyarakat, pemuda, ibu-ibu, dan perwakilan dari berbagai kelompok masyarakat.

Ia mendengarkan dengan seksama keluhan, saran, serta harapan dari warga terkait keamanan, lingkungan, dan perkembangan di desa mereka.

"Sambang warga adalah salah satu cara kami dalam menjalin hubungan yang erat dengan masyarakat. Kami ingin hadir dan mendengarkan langsung aspirasi serta kebutuhan masyarakat, agar kami dapat memberikan pelayanan dan penanganan yang lebih baik," ungkap Kapolsek.

Lanjut disampaikan Kapolsek, selama kegiatan sambang, AIPDA Suprpto juga menyampaikan berbagai informasi dan himbauan kamtibmas, seperti mengenai keamanan rumah, pencegahan tindak kriminal, dan keselamatan berkendara.

Ia berupaya memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya kesadaran dan partisipasi aktif dari seluruh lapisan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

"Dengan semangat kerja yang penuh dedikasi dari AIPDA Suprpto dan dukungan aktif dari masyarakat Desa Pabean Ilir, diharapkan kamtibmas di wilayah Kecamatan Pasekan semakin terjaga dengan baik." Harap IPTU Edi Mulyana.